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(I lavori proseguono alle ore 14.00 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 694 presentata da Rossi, inerente a
"Finanziamento per poliambulatorio dell'Ospedale Santissima Trinità di
Borgomanero e Poliambulatorio di Oleggio"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 694.
La parola al Consigliere Rossi per l'illustrazione.
Prego, Consigliere; ne ha facoltà per tre minuti.

ROSSI Domenico

Grazie, Presidente.
Questo question time chiede spiegazioni su due opere, a seguito di dichiarazioni fatte dal

Presidente Cirio in diverse occasioni sul territorio novarese.
Riepilogo brevemente.
L'Ospedale di Borgomanero è un presidio di ottimo livello, si occupa dell'area nord della

Provincia di Novara, ma, in realtà, dà risposte anche a buona parte della Valsesia; mentre il
Poliambulatorio di Oleggio è un servizio di sanità territoriale che da tantissimo tempo richiede
interventi di ammodernamento e miglioramento, di cui si discute da diversi anni e su cui c’era
stato anche un accordo di programma già durante la Giunta Bresso, di cui poi dirò.

Anche in questo caso, un poliambulatorio importantissimo, perché offre servizi, non
soltanto alla città di Oleggio, ma a tutta la parte ovest, tra l'altro al confine con la Lombardia,
quindi fondamentale anche per la migrazione in ambito sanitario.

A Borgomanero si sono ritenuti necessari, non dal sottoscritto, ma anche dall’Assessorato,
interventi per aumentare la disponibilità dei servizi e ampliamento di una parte della struttura,
in particolare per il DEA, non più in grado di gestire il pronto soccorso, che negli ultimi dodici
anni, Presidente, sono passati da diciotto milioni a circa quarantacinque milioni all’anno.

Il nuovo poliambulatorio di Oleggio rappresenterebbe un presidio sanitario importante,
tanto più dopo le nuove consapevolezze che abbiamo acquisito durante la pandemia,
sull’importanza della sanità territoriale.

Il Presidente Cirio, il 10 marzo 2021 ha annunciato la disponibilità di diciassette milioni
di euro per interventi di ristrutturazione e ampliamento dell'ospedale di Borgomanero, e ha
fatto anche riferimento a un piano di edilizia sanitaria regionale esistente o in lavorazione,
riferendosi invece al poliambulatorio di Oleggio, che però non è noto, a oggi, ai componenti del
Consiglio regionale.

Lo stesso Assessore Icardi, nel novembre del 2019, aveva annunciato di voler intervenire
con uno stanziamento di diciassette milioni di euro per interventi relativi all’ospedale di
Borgomanero, ampliamento del pronto soccorso, creazione di un'area dedicata e protetta di
osservazione breve intensiva, degenza temporanea e di un'area subintensiva, realizzazione di
un nuovo padiglione collegato a quello centrale esistente (dove sarebbero stati trasferiti reparti
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attualmente presenti nella palazzina storica), il centro unico prenotazioni e la farmacia
ospedaliera.

Analogamente, sempre dagli organi d’informazione abbiamo appreso che il Presidente
Cirio ha dichiarato, durante una visita a Oleggio, di voler realizzare il nuovo poliambulatorio
nella località Caminadina, sottolineando che le risorse sono disponibili e che l’opera verrà
inserita nel Piano di edilizia sanitaria.

Il problema è che nel Piano Socio Sanitario 2007-2010, approvato il 24 ottobre 2007, era
presente la realizzazione di un nuovo centro, diciamo un poliambulatorio di Oleggio, per un
importo pari a 3,7 milioni, ma avrebbe trovato collocazione non alla Caminadina, come
dichiarato dal Presidente, ma nell’ex ospedale in via Gaggiolo, come già da un protocollo siglato
tra Regione, Comune di Oleggio e ASL Novara, ai tempi della Giunta Bresso. Fu poi
l’Amministrazione comunale che, cambiando colore politico, non considerò più quel protocollo,
indicando nella struttura della Caminadina una nuova area dove farlo.

Il problema è che non è stato aggiornato né il protocollo né, allo stato attuale, nessun
documento ufficiale della Regione, perché l’unico Piano di edilizia sanitaria esistente è quello
approvato nel maggio 2018, dove però si parla solo di grandi ospedali e non di queste cose.

Pur condividendo tale iniziativa, il Consiglio regionale non è a conoscenza degli elementi
né finanziari né di programmazione e il poliambulatorio di Oleggio, purtroppo, non è nemmeno
presente all’interno dei tantissimi progetti del documento Next Generation Piemonte, nella
versione inviata ai Consiglieri, che è quella del 31 marzo 2021. Neanche per quanto riguarda
Borgomanero, né per il poliambulatorio, risultano risorse approvate nel bilancio di previsione
appena votato dal Consiglio 2021-2023.

Detto tutto questo, s’interroga l’Assessore regionale competente per conoscere tempi e
fonti di finanziamento per la realizzazione dell’ampliamento dell’ospedale Santissima Trinità di
Borgomanero e del nuovo poliambulatorio di Oleggio.

Grazie, Presidente.

PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Domenico Rossi per l’illustrazione.
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Luigi Icardi.
Prego, Assessore; ne ha facoltà per cinque minuti.

ICARDI Luigi Genesio , Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
In linea di massima, le informazioni raccolte dal Consigliere Rossi sono corrette. Con

riferimento al presidio ospedaliero di Borgomanero, l'ipotesi progettuale che abbiamo realizzato
(diciamo che adesso c’è uno studio di massima) prevede la realizzazione di un nuovo padiglione,
con un intervento di riqualificazione finalizzato a ricavare degli spazi, ovviamente in
adeguamento alla normativa vigente. Al contempo, permette la riorganizzazione operativa della
struttura, indirizzata all’efficienza nell’impiego delle risorse tecnologiche e umane, che va nella
direzione che lei ha citato e che non starò a ripetere, di quei reparti che abbiamo già condiviso
con la Direzione generale dell'ASL. In questo modo, si riesce a ottimizzare tutte le attività
attualmente svolte nel presidio ospedaliero.

Il costo stimato di questo intervento non è di diciassette milioni, ma è un po’ più alto, è di
venti milioni e 100 mila euro.

L’intervento è già inserito nel nostro progetto di riprogrammazione sanitaria ed è anche
permesso dal fatto che risorse ex articolo 20 possono essere destinate di più a questa tipologia
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d’interventi, avendo finanziamenti più importanti, provenienti per esempio dall’INAIL, che ci
permettono di spostare risorse su questi interventi.

Per quanto riguarda il poliambulatorio di Oleggio, l’ipotesi progettuale più recente
dell’Azienda ne prevede una nuova sede, intanto per migliorarne le condizioni di fruibilità da
parte degli utenti, con un costo stimato di circa sette milioni e 800 mila euro. Quest’intervento,
anch'esso programmato, dovrà ovviamente essere sottoposto al Consiglio, ma è già inserito nel
nostro progetto di riprogrammazione sanitaria. Anch’esso prende fondi dall’articolo 20, che
possiamo destinare a questo tipo di operazioni.

Complessivamente, sono ventisette milioni e 900 mila euro destinati ai due interventi che
il Consigliere ha appena citato.

A breve, quando sarà completo il progetto di programmazione sanitaria, verremo in
Consiglio per l’autorizzazione, ma questi fondi sono già nella nostra previsione.

Grazie, Presidente.

PRESIDENTE

Ringraziamo l’Assessore Luigi Icardi per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 14.57 il Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni
a risposta immediata)

(La seduta riprende alle ore 15.21)


